
证券代码：002731                                 证券简称：萃华珠宝 

 

沈阳萃华金银珠宝股份有限公司投资者关系活动记录表 

编号：2023-001 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            ☑业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及人

员姓名 

通过全景网参与“2022年度报告网上说明会”的投资者 

时间 2023年 5月 12日下午 15:00-17:00 

地点 全景网“投资者关系互动平台” 

公司接待人员姓名 副董事长、董事会秘书：郭裕春；总经理：柴钢；财务总监：锡燕；

独立董事：周颖。 

投资者关系活动主

要内容介绍 

 

问题一：购买资产进展如何？ 

回答：按照原定计划在推进中，后续完成过户登记会按照规定及时公

告，谢谢关注。 

问题二：问题简单，就去年六月的过户到底怎么回事，一直进行不完，

问题出在哪里了？别回答推进中或者等公告！ 

回答：您好，正在按原计划进行，待中登过户完成后，会第一时间在

巨潮资讯网披露相关公告。 

问题三：现在定增进展到什么程度了？ 

回答：定增处于前期准备阶段，谢谢关注。 

问题四：业绩不差，为啥跌跌不休？ 

回答：您好，股票价格下跌是由多种因素综合影响的结果，未达到市

场预期。 

问题五：为何业绩增长而股票一路下跌，是与陈思伟不过户有关？ 

回答：您好，股票价格下跌是由多种因素综合影响的结果，未达到市



场预期，在竞争激烈的行业中，股票价格仍然可能下跌。 

问题六：去年六月份过户都没完成，然后就增发买陈总资产，现在递

交深交所审批了吗？ 

回答：您好，过户正在按照规定推进中，定增项目周期较长，还未到

递交审核阶段。 

问题七：请问黄金在高位，二季度有没有影响销售？ 

回答：尊敬的投资人，您好!很感谢您对萃华珠宝的关注。 

影响销售的因素较多，黄金价格是其中一个因素，企业会采取积极的

应对方式，提升销售，实现目标。 

问题八：刚回复去年六月份过户按计划进行中，原公告计划三月底结

束，不给个解释吗？为何一直回避正面解释这个问题？ 

回答：您好，感谢您的关注，我们按照事项推进进展，实时更新，我

们按照规定正在办理相关手续，谢您的关注和理解。 

问题九：去年六月份的过户，目前付了多少钱？过了多少股了？ 

回答：已支付部分款，相关手续正在推进办理，我们会根据进度按规

定履行披露义务。 

附件清单（如有） 无 

日期 2022年 5月 12日 

 


